



VSPB · FSFP

Verband Schweizerischer Polizei-Beamter
Fédération Suisse Fonctionnaires de Police
Federazione Svizzera Funzionari di Polizia

Communiqué de presse

Lucerne, le 22 juin 2013

Policiers attaqués sciemment par des agresseurs masqués

pd – La Fédération Suisse des Fonctionnaires de Police FSFP a pris acte avec une grande consternation de l'incident qui vient de survenir à Bâle. Vendredi soir, un groupe de personnes masquées s'en sont prises sciemment à deux policiers en civil et ont causé ainsi des blessures sérieuses à une policière, que les secours sanitaires de Bâle ont dû conduire à l'hôpital. Cette agression sur les deux fonctionnaires de police en civil est survenue après que les participants à une manifestation non autorisée au Parc Saint-Jacques se soient mêlés aux personnes invitées à une fête dûment autorisée. En raison des nombreuses attaques au laser subies par les policiers, deux autres d'entre eux ont dû se rendre à l'hôpital pour des contrôles. De plus, des inconnus ont également attaqué et blessé un collaborateur des transports publics bâlois.

La FSFP juge ces actions avec la plus grande sévérité et souhaite un rétablissement complet et rapide à sa collègue blessée, de même qu'à l'employé des transport publics bâlois. En outre, la FSFP demande instamment que la justice applique dans toute sa rigueur le Code pénal aux actes de violence commis à l'encontre des policières et des policiers. Les violations des dispositions existantes sur le port de masques doivent elles aussi être poursuivies avec une constance absolue, de manière que les malfaiteurs ne puissent plus continuer à se dissimuler. «Ils doivent se retrouver derrière les barreaux, et pas seulement pour une nuit», a souligné Max Hofmann, secrétaire général de la FSFP.

Pour de plus amples informations:

Jean-Marc Widmer, Président FSFP, tél. 079 941 49 38

Max Hofmann, Secrétaire Général FSFP, tél. 076 381 44 64